

La Journée d'Accueil des Nouveaux Etudiants de retour le 14 octobre 2021

Pour souhaiter la bienvenue à ses nouveaux étudiants, Orléans Métropole organise le jeudi 14 octobre 2021 au Campo Santo à Orléans (de 16h à 22h), la JANE (Journée d'Accueil des Nouveaux Etudiants). Répondant à une demande des associations étudiantes, cette manifestation s'organisera cette année sous la forme d'un « village » et mettra l'accent sur la proximité, la convivialité et la rencontre. Tour d'horizon de ce qui attend les nouveaux étudiants orléanais.



En 2021, la JANE, événement destiné à accueillir les nouveaux étudiants orléanais, se renouvelle ! Organisée sous la forme d'un village associatif, elle regroupera le jeudi 14 octobre prochain de 16h à 22h (événement gratuit), une quinzaine d'associations étudiantes qui proposeront chacune des animations tout au long de la soirée. Des food-trucks et une buvette seront présents pour permettre aux étudiants de se restaurer tout au long cette soirée d'accueil qui s'achèvera par un DJ set mené par des DJ's locaux (dont Simon Fougère) de 20h à 22h.

Par ailleurs, la JANE accueillera des acteurs de la vie étudiante afin d'apporter aux nouveaux venus toutes les informations pratiques de la vie étudiante locale (CROUS, CRIJ, planning familial,...). Sur le plan culturel, deux stands du MOBE et du Musée des Beaux Arts seront eux présents pour inviter les jeunes à la découverte de la vie culturelle orléanaise. Les jeux et loisirs seront aussi de la fête, avec la présence de [Get Out](#) et [La Bonne Pioche](#). Le Campo Santo sera également le point de départ d'un escape game dans le centre-ville pour ceux qui le souhaitent.

PROGRAMME DE LA SOIRÉE

- 16h00 : Ouverture aux étudiants du Campo Santo (pass sanitaire obligatoire)
- 17h30 : Prises de paroles officielles
- 18h15 : Cours de sport géant
- 19h00 : Match de foot
- 20h00 : Concerts DJ's

CLASSEMENT DES VILLES ÉTUDIANTES : ORLÉANS SE MAINTIENT À LA 21ÈME PLACE



D'après le classement de L'Étudiant 2021 et après une belle progression en 2020, la métropole d'Orléans se stabilise à la 21^{ème}. Avec plus de 20 000 étudiants, notre territoire entre dans la catégorie des « grandes villes étudiantes », et figure même cinquième de ce classement.

Le taux de chômage orléanais figure parmi les dix plus bas du classement. Un avantage pour les étudiants qui voudraient y trouver un travail. Pour le logement, Orléans se démarque par le nombre de lits du Crous. Avec 15 lits pour 100 étudiants, Orléans possède une des trois meilleures offres. Par ailleurs les loyers étudiants y sont aussi raisonnables. De nombreux atouts qui expliquent l'augmentation du nombre d'étudiants internationaux dans les universités.

S'ils avaient à recommander cette ville pour étudier, les étudiants mettent surtout en avant la qualité de vie orléanaise comme atout majeur.

CONTACT PRESSE

Germain Fournier - germain.fournier@orleans-metropole.fr

06.77.27.93.38



@RPOrleansMetro